
EPPU Albert Poulain – Conseil d’école
Jeudi 23 juin 2022

1/ Ouverture du conseil d’école     à 18 heures 15  

Merci à la mairie pour les différents travaux accomplis depuis le dernier conseil d'école

 Mot de remerciement aux personnes présentes→  : 

Mmes Badrane, Bailly, Feneux et Jourdain-Le Cadre, parents élues
Mme Braud, adjointe au Maire de Mernel,
M Inizan, Maire de Mernel,
Mmes Gervais, Noël et Febvre, M Richard enseignants
Mme Guyard, directrice.

 Personnes excusées→  :

Mme Canerot, Inspectrice de l'Éducation Nationale
Mmes Ropert, Lauret et Thiery parents élues

 Présentation de l’ordre du jour. →

1 – Bilan des projets de l’année 2021-2022

2 – Budget 2022

3 – Préparation de la rentrée 2022-2023

4 – Election de parents d'élèves 2022-2023

5 – Les questions des parents 

6 – Calendrier 

2/ Ordre du jour n°1     : Bilan des projets de l'année  

– Projet prévention : 3 étudiants en médecine sont venus discuter de l’utilisation des écrans.

Ce projet s'est bien déroulé dans les classes. Les étudiants ont été très investis.

– Danse : Les interventions de Fatima n’ont pas pu être présentées aux parents sous forme

de spectacle, à cause du COVID. En effet, le projet s’est terminé cet hiver, les spectacles

et regroupement n’étaient pas encore autorisés. Nous avons remodelé les danses, elles

seront présentées le 26 juin aux parents, lors de la fête d’école.
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– Sorties : 

Sortie au planétarium (à venir) à Rennes pour les TPS-PS-MS et les GS-CP. Activité prévue :

le  petit  Spationaute.  Puis  le  pique-nique est  prévu au Thabor.  Nous visiterons le  parc

ensuite.

Les élèves de CE/CM sont allés visiter  le  château de Suscinio,  qui  est  un château du

Moyen-Âge. Les élèves ont visité le domaine, une intervention a ensuite été faite sur la vie

au Moyen-Âge. Les enfants ont pique-niqué à la mer puis sont retournés au château faire

un rallye-photos.

Les  classes  de  CP  et  CE1-CE2  ont  réalisé  un  rallye  mathématiques.  Il  s’agissait  de

résoudre des problèmes mathématiques en équipe.

Les CM1-CM2 ont reçu des ambassadeurs du collège pour répondre aux questions des

élèves.

3/ Ordre du jour n°2     : Budget 2021  

Financement des projets de classe

– Ventes de bulbes et de photographies de classe, de fratries et individuelles et gâteaux

Crédit Débit 

Solde au dernier
conseil d ‘école 

994,03 Dépense « maison des
escargots »
TPS/PS/MS

9,90

2è versement du
projet danse

990

Projet « fleurs » 361,40

Vente de gâteaux 185
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Crédit actuel Débit actuel

Solde actuel 540,53

Prévision de fin d’année

Photos de classe 185

Vente de gâteaux 100

Sorties scolaires 1 100

Subvention 

Mairie pour la danse

1 000

Solde prévisionnel 740,53

La mairie propose de participer au financement des transports l’année prochaine.

Budget de fonctionnement

Le budget alloué est le même que l'année précédente, il est donc de 8 000€ pour les fournitures
en plus de l'achat papier, qui est réalisé par la mairie.

Le budget bibliothèque de 600€ est également maintenu pour l'achat de livres pour les classes.

4/ Ordre du jour n°3     : Préparation de la rentrée 2022-2023  

La rentrée scolaire est de nouveau prévue à 4 classes pour l'école Albert Poulain. Pauline Gervais
et Maxime Richard nous quittent à la rentrée 2022. Bérangère Guyard travaillera à temps partiel
à la rentrée, elle sera présente à 75 % sur l’école.

À ce jour, les effectifs pour la rentrée 2022 sont les suivants :

TPS : 2 à 4 (en cours d’année) GS : 8 CE2 : 3+1

PS : 10 CP : 11+1 CM1 : 9
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MS : 10 CE1 : 11 CM2 : 10

Total prévu : 76 à 78

Les élèves seront répartis de la façon suivante :

Enseignant Niveaux Nombre d'élèves

Bérangère Guyard et ? TPS – PS – MS 24

? GS – CP 20

Laurène Febvre CE1 – CE2 15

? CM1 – CM2 18

5/ Ordre du jour n°4 : Election des parents d'élèves

Pour les  élections de parents d'élèves,  nous pouvons tout faire  par  correspondance l'année
prochaine, si c'est voté pendant le mandat précédent. Nous allons voter pour ou contre le vote
uniquement par correspondance.

Nombre de votants : 11

Pour  le 100 % par correspondance : 11

Contre : 0

Abstention : 0

6/ Ordre du jour n°5     : Questions des parents  

1 – Garderie : Est ce que pour la prochaine rentrée, les horaires resteront les mêmes que cette
année (ouverture à 7h le matin) ? 

 Les horaires sont inchang→ és, la garderie continuera d’ouvrir à 7h.

2 – Dangerosité du parking sauvage : Des usagers se garent en dehors des places de parking
prévues, notamment sur le bord de la route, de chaque côté du passage piéton (celui entre
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l’épicerie et le parking de l’église). C’est assez dangereux car pour traverser, il faut s’avancer sur
la route avant d’accéder au passage piéton.

 Merci aux parents d’élèves de se garer sur les places de parking prévues à cet effet, M le→

Maire rappelle que c’est le travail de la gendarmerie de gérer ce genre d’incivilité. Les parents
proposent donc de faire passer l’information via le compte-rendu du conseil d’école aux parents
d’élèves. Pour ce qui est des usagers, ils risquent un contrôle de gendarmerie.

3 – Cantine : 
La mairie a-t-elle pour projet de passer la nourriture de la cantine en bio et produits locaux ?

 C’est d→ éjà le cas, mais cela a un coût financier.

Est-ce que c'est envisageable de proposer des repas à un euro dans les années à venir ?
 C’est le cas d→ ès la rentrée 

Certains parents se sont questionnés au sujet de l’absence d’Eva et pointent le manque 
d’information, surtout la conséquence de son absence car les repas ne sont plus faits sur place 
mais livrés par un prestataire extérieur.

 Il est compliqu→ é de trouver une cantinière pour remplacer Eva, c’est un petit contrat et un 
travail assez conséquent. Nous ne savons pas combien de temps Eva sera absente. La mairie a 
donc fait appel au prestataire convivio.
La mairie rappelle que les infos sont passées dans le compte-rendu du conseil municipal du mois 
de mai et que toutes les infos concernant les usagers de la commune sont disponibles sur 
Panneau Pocket.

4 – Équipe scolaire et périscolaire : Une partie de l'équipe éducative et péri-scolaire va changer 
à la rentrée. Pourrions-nous avoir des informations ?
Comme précisé plus haut dans le compte-rendu, Pauline Gervais et Maxime Richard quittent 
l’école en septembre 2022. Céline Denier a remplacé Solène Savalle sur les temps périscolaires.

5 – Va-t-il y avoir un projet commun l’année prochaine ?
Nous attendons de connaître les nouveaux enseignants pour le décider.

6 – Quel est le positionnement de l’équipe concernant les écrans ?
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Les écrans sont utilisés uniquement pour un usage pédagogique et de façon adaptée à l’âge des
enfants. Le contenu présenté est uniquement éducatif.

7/ Ordre du jour n°6     : Calendrier  

Calendrier scolaire 2022-2023 : l'Académie de Rennes fait partie de la Zone B. 

Le départ  en vacances a lieu après la classe.  La reprise des cours a lieu le matin  des jours

indiqués. 

Rentrée des élèves Le jeudi 1er septembre 2022

Toussaint Du vendredi 21 octobre au lundi 7 novembre (7S et ½)

Noël Du vendredi 16 décembre au mardi 3 janvier (6S)

Hiver Du vendredi 10 février au lundi 27 février (6S)

Printemps Du vendredi 14 avril au mardi 2 mai (7S)

Pont de l'ascension Du mardi 16 mai au lundi 22 mai

Départ en vacances Le vendredi 7 juillet 2023 (10S)

Fin du conseil d'école : 19h10

Secrétaire de séance :    Président de séance : 

Laurène Febvre             Bérangère Guyard
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